

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

REGION DU NORD

DEPARTEMENT DU MAYO - LOUTI

COMMUNE DE FIGUIL

SECRETAIRAT GENERAL

SERVICE TECHNIQUE

STRUCTURE INTERNE DE GESTION
ADMINISTRATIVE DES MARCHÉS
PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

NORTH REGION

MAYO - LOUTI DIVISION

FIGUIL COUNCIL

SECRETAIRAT GENERAL

TECHNICAL SERVICE

INTERNAL STRUCTURE FOR THE
ADMINISTRATIVE MANAGEMENT OF
PUBLIC CONTRACTS

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert en Procédure d'Urgence
N°03/AONO-PU/RN/D42/C-F/SG/ST/CIPM/SIGAMP/2026 du 27/01/2026
Relatif à la construction d'un Magasin de Stockage au marché de BATAO

FINANCEMENT : BIP MINADER / EXERCICE 2026

1. Objet et type d'Appel d'Offres :

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public au titre de l'Exercice 2026, le Maire de la Commune de FIGUIL, Maitre d'Ouvrage et Autorité Contractante lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour la construction d'un Magasin de Stockage au marché de BATAO.

2. Consistance des travaux :

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres comprennent tous les corps d'état prévus au cadre du devis quantitatif et estimatif notamment :

- 100 : Terrassements ;
- 200 : Fondation ;
- 300 : Maçonnerie pour superstructure ;
- 400 : Charpente et couverture ;
- 500 : Menuiserie Bois et Métalliques ;
- 600 : Peinture et Revêtement ;
- 700 : Electricité ;
- 800 : Vitrerie ;
- 900 : VRD ET DIVERS.

3. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité des conditions, aux entreprises de la catégorie D de droit camerounais installées au Cameroun.

4. Financement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINADER de l'exercice 2026. Imputation : 60 30 3221 32000001 0421 464211.

5. Délai d'exécution

La durée maximale d'exécution des travaux est de **trois (03) mois**.

6. Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres ne sont pas subdivisés en lot.

7. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de la présente prestation est de **dix-sept millions cinq cent mille (17 500 000) francs CFA**.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la **Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics (SIGAMP) de FIGUIL** sise à la Commune de FIGUIL, téléphone : 222 39 70 17 / 699 91 84 81 dès publication du présent avis.

9. **Coût d'acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à l'hôtel de ville de la Commune de FIGUIL dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **trente-cinq mille (35 000) F CFA** payable seulement à la recette municipale de la Commune de FIGUIL, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

10. **Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission et le récépissé de consignations délivré par la caisse de dépôt et de consignations (CDEC), acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaines des marchés publics et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO, le montant s'élève à **trois cent cinquante mille (350 000) francs CFA** et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.

L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente.

La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable

11. **Remise des offres**

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au ouvrables à la **Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de FIGUIL** sise à la **Commune de FIGUIL** au plus tard le **24/02/2026 à 10 heures** et devra porter la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N°03/AONO-PU/RN/D42/C-F/SG/ST/SIGAMP/2026 DU 27/01/2026

Pour la construction d'un Magasin de Stockage au marché de BATAO

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. **Recevabilité des offres**

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de (03) mois précédant la date de dépôt des offres

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de 1^{er} Ordre ou compagnie d'assurance.

13. **Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fera en un temps. Elle aura lieu le **24/02/2026 à 11 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics placée auprès de la Commune de FIGUIL.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. **Critères d'évaluation des Offres**

Les Offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

- **Critères éliminatoires**

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.
Il s'agit notamment :

1. Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
2. Absence de la caution de soumission à l'ouverture des offres ;
3. Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif au-delà de 48 heures après l'ouverture des plis ;
4. Note technique inférieure au seuil minimal requis (70%);
5. Absence de l'attestation de catégorisation (catégorie D) ;
6. Non-conformité au modèle de soumission ;
7. Offre financière incomplète et l'absence d'un prix unitaire quantifié ;
8. Déclaration sur l'honneur de non abandon de chantier.

■ Critères essentiels

L'évaluation des Offres techniques se fera selon une grille de notation binaire (oui/non) et porteront à titre indicatif sur :

1. La méthodologie d'intervention et d'exécution des travaux **05 oui/non** ;
 2. Présentation générale de l'offre **01 oui/non** ;
 3. Visite des lieux **02 oui/non** ;
 4. Les preuves d'acceptation des conditions du marché **02 oui/non** ;
- Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu au moins 70% de OUI seront qualifiés pour la suite de la procédure et verront leur Offre financière analysée soit **07 oui sur les 10 possibles**

15. Attribution du marché

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins disante et remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels ou ceux éliminatoires.

16. Nombre maximum de lots

Un Entrepreneur sera attributaire du seul lot disponible.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires sur l'Appel d'Offres peuvent être obtenus aux heures ouvrables au à la **Structure Interne de Gestion Administrative des Marchés Publics de FIGUIL** sise à la **Commune de FIGUIL**.

B : Pour tout acte de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux numéros suivants : 673 20 57 25/ 699 37 07 48.

Copie :

- Préfet/ML ;
- ARMP ;
- MINMAP/ML ;
- DD/MINEPAT/ML ;
- MINDEVEL/ML
- Président CIPM/FGL ;
- RM/FGL
- Affichage
- CHRONO/ARCHIVES.

FIGUIL, le **27 JAN 2026**
Le Maire de la Commune de FIGUIL
(Maître d'Ouvrage),



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix - Travail - Patrie

 REGION DU NORD

 DEPARTEMENT DU MAYO - LOUTI

 COMMUNE DE FIGUIL

 SECRETARIAT GENERAL

 SERVICE TECHNIQUE

 STRUCTURE INTERNE DE GESTION
 ADMINISTRATIVE DES MARCHÉS
 PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace - Work - Fatherland

 NORTH REGION

 MAYO - LOUTI DIVISION

 FIGUIL COUNCIL

 SECRETARIAT GENERAL

 TECHNICAL SERVICE

 INTERNAL STRUCTURE FOR THE
 ADMINISTRATIVE MANAGEMENT OF
 PUBLIC CONTRACTS

CONTRACTING AUTHORITY: MAYOR OF FIGUIL COUNCIL

COMMISSION: FIGUIL COUNCIL INTERNAL TENDER BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE
N°03/NOTN-EP/RN/D42/F-C/SG/TS/DTB/SIGAMP/2026 of the 27/01/2026
 RELATING TO THE CONSTRUCTION OF A STORAGE WAREHOUSE AT THE BATAO MARKET

FINANCING: MINADER/ 2026

1. Object of the invitation to tender

Within the framework of public budget 2026 exercise, the Mayor of FIGUIL council, Contracting Authority, hereby launches in emergency on behalf of his municipality an invitation to tender an Open National tender for the construction of a storage warehouse at the BATAO market.

2. Consistency of work:

The works, subject of this invitation to tender include all the bodies of state envisaged within the frame of the quantitative and estimated estimate in particular:

- 100 : Earthworks ;
- 200 : Foundation ;
- 300 : Masonry for superstructure ;
- 400 : Frame and roofing
- 500 : Wood and metal carpentry
- 600 : Painting and coating ;
- 700 : Electricity ;
- 800 : Glaing
- 900 : VDR and miscellaneous

3. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open on equal terms to all companies in category D under Cameroonian law.

4. . Financing

The works subject for this call for tender are financed by the MINADER public investment budget for the 2026 financial year of the Republic of Cameroon.

5. Allotment

The works is not subdivided into batches.

6. Lead time

The maximum allowed by the Master of Delegated Contracting for achieving the object work of this tender is three (03) months from the date of notification of the service order to start work.

7. Forecast cost

The estimate cost of this service is eighteen million, seven hundred and twenty-seven thousand, seventeen million five hundred thousand CFA Francs (17 500 000 CFA F).

8. Completion time

The maximum duration of work is three (03) months.

9. Consultation of the bidding documents

The tender file can be consulted during the working hours at the Internal Administrative Management Structure for Public Procurement (SIGAMP) of the FIGUIL located in the Municipality of FIGUIL, Phone : 222 39 70 17 / 699 91 84 81 upon publication of this notice.

10. Withdrawal and Acquisition of Tender Documents

The appeal file may be sent to the city of FIGUIL as soon as this notice is published, the payment of a non-refundable amount of **thirty five thousand (35 000) FCFA** payable to the municipal revenue of the Municipality of FIGUIL, representing expenses acquisition of the file. The exit must specify the number of the tender notice. When the tender was withdrawn, the tenderers registered their complete address: PO Box, Telephone, Fax, E-mail.

11. Submission of bids

Offers written in English or French in seven (07) copies, of which the original and (06) copies marked as such, and the digital version of the financial offer on USB key will have to be deposited to the Municipality of FIGUIL, at the most late **24/02/2026 at 10:00 local time** and will be marked:

**OPEN NATIONAL INVITATION FOR TENDERS IN EMERGENCY PROCEDURE
N°03/NOTN-EP/RN/D42/F-C/SG/TS/DTB/SIGAMP/2026 OF 27/01/2026
for the construction of a storage warehouse at the BATAO market
"To open only in session of counting".**

12. Admissibility of the offers

Each tenderer must attach to his administrative documents a bid bond and the receipt for the deposit issued by the Caisse of Deposit and the Consignations (CDEC), paid in hand, issued by a body or financial institution authorised by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public contracts and listed in Exhibit 14 of the DAO, for an amount of **three hundred and fifty thousand (350,000) CFA francs** and valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the tenders.

The absence of a bid bond issued by a first class bank or a first class financial institution authorised by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public contracts will result in the outright rejection of the bid.

A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered to be absent.

A bid bond presented by a tenderer during the tender opening session is inadmissible.

13. Opening of the envelopes

The opening of the folds will be done in a time. The opening of tenders will take place on **24/02/2026**

at 11:00 by the Internal Procurement Commission in the FIGUIL meeting room. Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized representative of their choice, with perfect knowledge of the file.

14. Evaluation criteria

. Main eliminatory criteria

1. False declaration or falsified documents ;
2. Absence of the bid bond at the opening of tender ;
3. Absence or non-conformity of the documents administrative file beyond 48 hours after the opening of the envelopes;
4. Technical mark below the minimum required threshold (70 %);
5. Absence of the categorization certificate (category D) ;
6. Non-compliance with submission template;
7. Incomplete financial offer and the absence of a quantified unit price ;
8. Absence of the declaration on honor of no abandonment of construction site during the last three years.

. Main qualification criteria

The criteria relating to the qualification of candidates would be on the following:

1	Methodology and planning-execution of the bid	05 Yes/No
2	Presentation of offer	01 Yes/No
3	Site visit	02 Yes/No
4	Consent of the terms of contract	02 Yes/No

The non-respect of one of the criteria shall cause the elimination of the offer.

Only bidders having obtained at least 70 yes will be qualified for the rest of procedure and will have their offer analysed, i.e 7 yes out of the 10 possible.

15. Award of contract

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer submitting the lowest evaluated bid and fulfilling the necessary financial, technical and administrative capacity resulting from the so-called essential or eliminatory criteria.

16. Maximum number of a lots

And entrepreneur may be awarded the only lot available if the meets the qualification criteria.

17. Duration of validity of the offers

Bidders remain committed to their bids for 90 days from the deadline for submission of bids.

18. Additional information

Additional information on the tender can be obtained from the Internal Administrative Management Structure for Public Procurement (SIGAMP) of the FIGUIL Council.

NB: For any act of corruption, please call or send an SMS to MINMAP at the following numbers: 673 20 57 25/ 699 37 07 48.

FIGUIL, the **27 JAN 2026**
The Mayor of FIGUIL Council,

Copy:

- ✓ MPP
- ✓ SDO
- ✓ RPPA
- ✓ MINAC
- ✓ CIPMP
- ✓ DDEPTM
- ✓ RM
- ✓ DISPLAY
- ✓ CHRONO/ARCHIVE



Mana Mwingit